

Was steckt hinter "Weiterentwicklung der Seniorenarbeit"

02.07.2014

(Euskirchen). Kritisch beobachtet der Seniorenverband BRH die Bemühungen der Stadt Euskirchen, über den Stadtrat und ohne jegliche Information der aktiven Seniorenverbände eine "Weiterentwicklung der Seniorenarbeit" voranzutreiben. Der BRH befürchtet eine Aushebelung des bestehenden Arbeitskreises Seniorenarbeit durch die Hintertür.

Dies wird nun Thema der öffentlichen Vorstandssitzung am Montag, 7. Juli, 16.30 Uhr, in der Euskirchener Gaststätte "Zur Waage" sein.

[Zur Nachrichtenübersicht](#)